



Veículo: El Regional de Piura

Data: 17/09/2015

Link: <http://www.elregionalpiura.com.pe/index.php/regionales/otras-provincias/10576-madres-lideres-de-catacaos-promueven-la-lactancia-materna>

Título: Madres líderes de Catacaos promueven la lactancia materna

Con la finalidad de contribuir a la disminución de la desnutrición infantil, madres líderes del Programa Juntos de Catacaos fueron capacitadas para la promoción de la lactancia materna, señaló el Dr. Jesús Ladines León, gerente de CLAS Catacaos. Por otro lado, Carmen Rosa Matías Chero, madre líder de la zona de Catacaos centro ganó el concurso “La madre líder del mes”, el cual busca motivar a las madres participantes para contribuir en la identificación de gestantes y garantizar que acudan a sus controles pre natales y culminen en parto institucional, contribuyendo de esta manera a garantizar el bienestar de la madre y el niño.

Los criterios de calificación fueron número de gestantes referidas, campañas de salud realizadas, entre otros. En segundo lugar, se ubicó Flora Coveñas Sandoval, del Asentamiento Humano Nuevo Catacaos y finalmente, en tercer lugar María del Carmen Adrianzén Inga, del A.H Jorge Chávez. La obstetra Doris Carmen Panta, señaló que la lactancia Materna es simple, económica y ecológica.

Además, es la práctica clave para la reducción de la desnutrición infantil y la más importante para lograr el desarrollo cerebral y motor del ser humano. Agregó que el amamantamiento favorece el vínculo afectivo madre-niño, así como el desarrollo físico y emocional del bebé. También brinda la nutrición ideal, protege contra infecciones y reduce el riesgo de algunas enfermedades a largo plazo tanto en el niño como en la madre.

Por otro lado, la obstetra Anita Preciado Marchán, en forma conjunta con las madres líderes realizaron la identificación de gestantes de su zona en el mapa comunal con la finalidad de realizar un seguimiento para el adecuado control pre natal y parto institucional. Finalmente, Mariella Bayona Castañeda, coordinadora de la estrategia de Salud Sexual y Reproductiva resaltó la importancia de la participación de la comunidad organizada en beneficio de la salud de la zona.